

Pablo Silva Amaya

## “Las grandes obras como la primera Teletón en O’Higgins validan nuestra gestión transversal con las 33 comunas”

El Gobernador Regional y candidato a la reelección expone su plan de trabajo, destacando ejes centrales como la inclusión, seguridad, salud y territorios.

“Hechos, no palabras”, es el slogan presentado por el candidato a la reelección y actual Gobernador Regional de O’Higgins, Pablo Silva Amaya. Una frase que sintetiza el trabajo desarrollado en poco más de tres años de gestión, donde se concretaron diferentes proyectos que beneficiaron a las 33 comunas de la región.

El primer Gobernador Regional en la historia de O’Higgins, releva la importancia de trabajar colaborativamente “con los municipios de la región, agrupaciones sociales, direcciones de servicios, autoridades de gobierno, parlamentarios, y por supuesto con las vecinas y vecinos. Ellos, son nuestro eje central de trabajo”, añadiendo que su gestión se reconoce por la transversalidad, “trabajando colaborativamente con los 33 alcaldes y alcaldesas, sin distinción de colores políticos. Lo que nos importa a nosotros son las personas y ellas se verán beneficiadas si los políticos trabajamos todos en conjunto”.

En ese contexto, Silva Amaya, asegura que el slogan de su candidatura

“Hechos, no Palabras”, es el espíritu de su campaña, ya que “hemos demostrado que las cosas se hicieron y los recursos llegaron a la comunidad. Las grandes obras como la primera Teletón en O’Higgins validan nuestra gestión transversal con las 33 comunas, porque fue un proyecto pensado para toda la región, para todas las personas que tenían que viajar a Santiago para tratar su condición de salud”, agregando que “el instituto Teletón O’Higgins fue un proyecto que nosotros como Gobierno Regional impulsamos. Lo presenté en el Consejo Regional y se aprobó en forma unánime. Me siento tremendamente orgulloso por contribuir con la inclusión y muy agradecido del apoyo de las y los consejeros regionales”.

En materia de seguridad pública, “queremos convertir a la región de O’Higgins en la más segura de Chile y para ello debemos seguir invirtiendo en prevención. Ahora, carabineros se encuentra desarrollando las bases de licitación de un proyecto que trabajamos colaborativamente para la implementación de 169 pórticos con cámaras de



televigilancia que van a permitir detectar a tiempo a los delincuentes que se den a la fuga”, aseguró.

Adicionalmente, “compramos 45 nuevos vehículos para Carabineros. Se están construyendo cinco nuevos cuarteles. Para la policía de investigaciones, compramos equipos de última tecnología, aprobamos 1600 millones para adquirir 34 radio patrullas”.

Consultado sobre salud pública, Pablo Silva Amaya, afirma que “aprobamos dos proyectos que solicité personalmente

al Servicio de Salud para reducir lista de espera NO GES. Uno es para atenciones oncológicas como cirugías, controles, tratamientos; y otros para intervenciones quirúrgicas asociadas a las especialidades de traumatología, neurocirugía y cirugía general. Nosotros esperamos que prontamente el Hospital Regional licite y comience la atención de los pacientes”, añadiendo que “también hemos impulsado proyectos para comprar equipos de medicina de alta gama e instrumental quirúrgico para distintos los hospitales de la región”.

También destacó la entrega de 33 clínicas móviles para todas las comunas de O’Higgins. “Este proyecto fue creado por nosotros porque escuchamos a las personas. Coincidió la misma solicitud en diferentes lugares de la región y decidimos realizar este trabajo que permite atender a personas con discapacidad, tercera edad, familias que viven en sectores retirados y no tienen locomoción, para que estén al día con sus exámenes”, indicó.

Finalmente, el Gobernador Regional y can-

didato a la reelección, Pablo Silva Amaya, sostuvo que: “Nosotros tenemos el compromiso de seguir recorriendo las 33 comunas. Lo hicimos desde el 2021 al 2024 y tenemos que convicción que lo seguiremos haciendo en un segundo periodo, porque esa es la única forma de conocer lo que realmente necesita la comunidad. Estar con las vecinas y vecinos en terreno es la única fórmula para impulsar a nuestras comunidades y hacer de O’Higgins una región que entregue mejor calidad de vida a sus habitantes”.